

## 各受賞 おめでとうございます

郷土民謡民舞長崎地区連合大会で宮川浪枝さん(南有馬町)が五島木挽唄を唄い、その力強い歌声が評価され、見事、大賞に輝きました。  
おめでとうございます。

県内の小学生以下の子どもを対象にした第49回トヨタ交通安全絵画コンクールにおいて、下記の皆さんが受賞されました。おめでとうございます。

- 特選…本多 紗菜ちゃん  
城谷 連唯くん
- 入選…島内 陽愛くん  
山下 昂くん  
池田 裕翔くん

## いつまでもお元気で ~100歳おめでとうございます~



小川 福榮さん(有家町)  
大正6年5月26日生まれ



本村 四男さん(南有馬町)  
大正6年5月25日生まれ



## 姉妹都市小豆島を駆け抜ける

5月28日、本市の姉妹都市である香川県小豆島町で開催された第40回小豆島オーリーブマラソン全国大会に交流事業の一環として、本市からは2人がハーフ、3人が10kmの部、5人が5kmの部に出場しました。

マラソンでの訪問は28回目で、今大会には全国から5,145人が参加しました。当日は真夏のような日差しの中、本市の選手全員が完走し、ゴール時にはさすがらしい笑顔を見せていました。



5kmの部では山口副市長がスターターを務め、優勝者へ南島原市長賞を授与しました。

大会後には「二十四の瞳」映画村や、寒霞渓、オーリーブ公園などを視察し、本市と小豆島町の歴史的な繋がりを深く実感するものとなりました。



## 日野江城 LC がネパールの学校へ教育援助

今年、創立15周年を迎える日野江城ライオンズクラブは、4月23日から29日の日程で、ネパール連邦民主共和国を訪れ、低所得地域の14の学校にコンピューターや図書などの教育援助を行いました。本事業は、ライオンズクラブ国際財団(LCIF)の支援を受け実施したものです。

同クラブは15周年事業として、「長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産」の世界遺産登録推進助成事業や薬物乱用防止看板の設置事業など7事業に取り組んでいます。



## Focus in 南島原 まちの話題



## 南島原「いいね！」 自然の中で地域とITを考える

5月20日から21日にかけて、エコ・パーク論所原(北有馬町)で、「オープンキャンプin南島原2017」を開催しました。

オープンキャンプとは、地域とITを結び付けるためにどうすべきか、自然の中でキャンプをしながら語り合うイベントです。2回目の今回は市内外のIT関連企業と地元生産者に加え、長崎県立大学情報学部やいさはやコンピュータ・カレッジの学生も参加し、ITを活用した地域活性化などに関して夜通し語り合いました。

2日目は会場を株式会社セラク南島原農業IT研究所(加津佐町赤い屋根のふるさと交流館)に移し、報告などを行いました。

主催者の1人の宮原 徹さん(株式会社びぎねっと代表取締役)は「今回は参加者30人のうち学生が半数を占め、前回と違う雰囲気になった。日ごろ、学校という狭い世界で学んでいる彼らにとって、IT業界で働く際のポジティブな部分、ネガティブな部分を聞くことができたいい機会になったと思う。次回以降も工夫していきたい」と話しました。

市では、昨年度開催したIT関連事業「アイデアソン」「ハッカソン」を今年秋ごろ予定しています。皆さん、ぜひご参加ください。



## 大切な海を守る ~アマモすくすくプロジェクト~

全国的に減少するアマモの再生に取り組む「深江ブループロジェクト」は、深江小学校の5年生と「アマモすくすくプロジェクト」を立ち上げ、藻場再生・回復のために精力的に活動を行っています。

6月9日、生徒たちは実際にアマモ場へ入り、アマモの種子を採取しました。参加した水田悠樹くんは「アマモの種子を見つけるのは苦労したけど、見つけたときはうれしかった。海にアマモがたくさん増えてほしい」と話しました。今回、採取した種子は大切に保管し、秋に植え付けを予定しています。



## 若い世代の声をまちづくりに

南島原市では現在、第Ⅱ期総合計画を策定中です。

今回、将来を担う若者の声を計画へ反映することを目的に、今年4月に口加高校に新設されたグローバルコースの生徒の皆さんと連携し、策定作業に取り組むこととしました。

6月15日、取り組みの目的や市の現況などを生徒の皆さんに理解してもらうため、説明会を行いました。

市からの説明後の質問コーナーでは、生徒から「市民の幸福度を向上させるための市の施策は？」や「なぜ世界遺産登録を目指すのか？」など、鋭い質問が飛び交いました。地域のことを考える生徒の皆さんの真剣な表情が印象的でした。

今後、ワークショップや市の若手職員との意見交換などを経て、「南島原市の将来像」や、その実現に向けた「口加高校グローバルコース10の宣言」の策定を目指します。